

# 煤ヶ谷地区体育祭

スポーツの秋にさわやかな汗を流しませんか？

スポーツレクリエーションを通じ、心身の健康と体力づくりを図るとともに、相互のふれあいを深めることを目的に煤ヶ谷地区体育祭を開催します。

また、閉会式終了後には、競技への参加の有無に関わらず参加できる、お楽しみ抽選会も行いますので、ご近所お誘い合わせのうえ、ふるってご参加ください！

**日** 10月12日(日) 午前9時～

**場** 緑小学校校庭

**他** 駐車場は、役場周辺駐車場およびJ A厚木清川支所駐車場などをご利用ください。

**問** 生涯学習課生涯学習係 ☎(288)3733



昨年の様子



## 人口のようす

令和7年7月31日現在

村に住民票がある方の総数

人口総数 2,664人 (- 5)

男 1,375人 (- 4)

女 1,289人 (- 1)

世帯数 1,263世帯(- 3)

※( )内は前月比/住民基本台帳より



村の鳥  
ウグイス

令和7年8月1日現在

住民票の有無に関わらず村内に居住している方の総数

人口総数 2,814人 (- 5)

男 1,452人 (- 4)

女 1,362人 (- 1)

世帯数 1,134世帯(- 3)

※( )内は前月比/人口統計調査より



## ペンのうごき

連日、熱中症警戒アラートが発表されていますが、体調は崩されていないでしょうか。まだまだ暑い日が続きそうですので、電気代の心配もありますが、健康を第一に考えた生活を心がけていただくようお願いいたします。

私の子ども時代は、夏といえば虫捕りを楽しんでいたものですが、ふと気が付くと、今年はセミの鳴き声を聞いていないような気がします。蚊も日中は木陰などに隠れ、夜になると活動すると聞いたことがあるので、虫も暑熱避難しているのでしょうか。(え)